

le 3 octobre,  
Bonjour mes grands!

Hier, c'était un jour amusant. Je suis allée à la journée de la ferme en ville avec Will et mon amie, Amélie. Nous avons bu du lait au chocolat. C'était si délicieux, mmm. On voulait acheter des pommes d'amour, mais on ne pouvait pas les trouver! Nous avons demandé plusieurs personnes et puis finalement nous avons trouvé des pommes d'amour rouges et bleues. Il y avait une guêpe qui voulait manger ma pomme!!

On a vu un de vous aussi! Savez-vous qui nous avons vu? Il a un petit frère en maternelle et puis une petite soeur aussi.

Quand c'était le temps de retourner chez nous, nous sommes retournés chez Amélie où je stationne toujours ma voiture.

Bonne journée mes jeunes fermiers!  
Madame Bethany